

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La mayoría de la población dice 'sí' a incluir las vaquillas en el programa de las fiestas de mayo

Más del 61% de participantes en la consulta popular promovida por el Consistorio en las redes sociales quiere mantener los festejos

EÑE | VILLAMAYOR

Los vecinos han decidido por votación popular la inclusión de festejos de vaquillas en la programación festiva en honor a la Virgen de los Remedios, que tendrán lugar del 26 al 29 de mayo, con el fin de evitar la polémica y dar respuesta a la diversidad de opiniones respecto a la celebración de estos festejos.

Así, más del 61% de participantes en la consulta popular realizada por el Consistorio a través de las redes sociales (con cerca de trescientas personas) se ha decantado a favor de la suelta de vaquillas con un espectáculo de cortes y la opción de humor amarillo con pruebas y juegos de habilidad de las peñas. Una opción que también ha contado con el apoyo de la mayoría de los miembros de la Comisión de Fiestas, como asegura el edil del área, Óscar Casas.

En este sentido, el concejal reconoce: "El programa está prácticamente cerrado, a falta de fijar los horarios y encajar algunas actividades incluidas de las aportaciones de las peñas y las agrupaciones festivas".

Entre las principales novedades que incluye el programa festivo de este año se encuentra el reparto previo de tickets para recoger el chocolate y la paella. Una decisión tomada también por unanimidad: "Nos parece una buena iniciativa para controlar el número de raciones a repartir y tener una cifra aproximada antes de encargar la comida y que no se desborde tanto", insiste Casas. Los tickets se repartirán en el Ayuntamiento y también a través de Impulsa, la asociación de empresarios del



Representantes de peñas y asociaciones en la Comisión de Fiestas. | EÑE

Entre las novedades está el reparto de tickets para recoger la paella y el cambio de ubicación al parque del Hábitat

municipio, en distintos establecimiento para facilitar la recogida a los vecinos. No obstante, el edil del área quiere dejar claro que, aunque la ración de paella se entregará con ticket "seguirá siendo gratuita, pero con carácter solidario", por lo que los comensales deberán entregar su donativo para ayudar al fondo de alimentos municipal.

Además, la Feria de Día y la paella cambiarán de ubicación y se trasladarán al final de la calle Diego Velázquez y al parque situado junto al Hábitat Miner, respectivamente.

■ SANTA MARTA DE TORMES

Reforzar las relaciones familiares y el buen trato, eje del programa del Área de Familia

Los talleres se adaptan a la demanda y necesidades de los usuarios

EÑE | SANTA MARTA

La nueva programación de la Concejalía de Familia de Santa Marta prevista para el último trimestre del curso da continuidad a los proyectos que están obteniendo una respuesta "muy positiva" por parte de sus receptores, además de otros novedosos "de acuerdo a la demanda observada desde el Gabinete Psicopedagógico del Consistorio", según afir-

ma la edil, Silvia González.

Así, dentro de las novedades destacan los "talleres del buen trato y la igualdad", un proyecto que reúne actividades de fomento de la igualdad de género, en las que se ofrecen herramientas prácticas y creativas para facilitar la autonomía e independencia de mujeres y hombres. También el programa 'Apoyo en Familia' para Primaria y Secunda-

ria, con el fin de estrechar las relaciones familiares entre padres e hijos, para crear un espacio de reunión para tratar sus preocupaciones y temas de interés.

Un proyecto que se renueva es 'Aprendo a estudiar', para niños de 8 a 12 años adaptado a sus necesidades y también se da continuidad a 'Educar en Familia', 'A, B, C. Anorexia, Bulimia y Comedor Compulsivo'.



La concejal de Familia de Santa Marta, Silvia González. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA



Exposición de sombreros creativos. El hall del Centro de Ocio y Deporte de Villares acoge la exposición de los originales y creativos sombreros elaborados por los alumnos de 3º de Primaria del colegio de Villares y sus familias dentro de la actividad de animación a la lectura. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Taller para acercar los móviles a los mayores. Un grupo de mayores han participado durante dos días en una residencia del municipio, en las sesiones del taller municipal para acercarles el uso y el manejo de los móviles y la tecnología dentro del programa formativo 'Mayores Conecta2'. | EÑE

■ ALDEATEJADA

La localidad celebrará el Día del Libro con sesiones de cuentacuentos y magia

La localidad de Aldeatejada celebrará el Día del Libro el próximo domingo día 30 con una doble sesión de actividades dirigidas a toda la familia. Así, niños, jóvenes y mayores disfrutarán del cuentacuentos 'Merendando con Gloria' y a continuación una actuación de 'Magia entre libros' con el mago Oski. Las actividades tendrán lugar por la tarde en el salón de actos del Centro de Día, a las 17:30 y 19:30 horas, respectivamente, con un tiempo de descanso de 30 minutos para los asistentes y el cambio de escenario. De esta manera, el Consistorio de Aldeatejada quiere celebrar la jornada dedicada al libro con una convivencia familiar para fomentar el hábito de la lectura de forma dinámica y divertida. | EÑE